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11, rue de l’école 
67810 HOLTZHEIM 
  03 88 78 00 54 
Fax   03 88 78 89 26 
E-Mail : ecole.holtzheim@wanadoo.fr                                                             
Site : http://pagesperso-orange.fr/ecole.holtzheim 
 

 

 
COMPTE-RENDU DU CONSEIL D’ECOLE 

DU MARDI 27 MARS 2012 
 
 

 
PRESENTS : 

- Mmes Passefort, Haegy, Kiehl, Marascio, Berger, Klein, M. Schelcher, enseignants 
- Mmes Cadoch, Muckensturm, Dickeli, Gasser, Eberhardt, Miss, parents élus 

- M. Broussal, adjoint au maire chargé des Affaires scolaires,  
 
1. Adoption du compte rendu du précédent Conseil d’Ecole 
 
Le compte rendu du précédent Conseil d’Ecole est adopté à l’unanimité. 

 
 
2. Résultats des évaluations académiques de mi-CP 
 
Les 30 élèves de CP ont été évalués en lecture la semaine du 12 au 16 mars dans les domaines 
« comprendre », « oral/écrit », « composantes sonores », « lire à haute voix » et « écrire ». 
Les résultats sont les suivants : 
 

 

Comprendre Oral/écrit Composantes 
sonores 

Lire à voix 
haute 

Écrire 

74% 95% 93% 93% 99% 

 
Les résultats sont très satisfaisants. 

 
 
3. Les évaluations nationales en CE1 et en CM2 à venir 
 

Cette année, elles  se dérouleront simultanément, en fin d’année scolaire entre le 21 et le 25 mai 
2012. Les résultats individuels seront communiqués aux parents début juin. Les résultats 
anonymes seront en ligne à partir du 15 juin 2012. 

  
4. Le stage de remise à niveau de printemps 
 

Des stages de remise à niveau sont proposés aux élèves présentant des lacunes en français et 
en mathématiques. 

Ils procèdent de la même logique pédagogique que l’aide personnalisée aux élèves mais ne 
s’adressent qu’à des élèves de CM1 ou de CM2 et pour la première fois à des élèves de CP et de 
CE1. 

Pour les élèves de notre école, il se déroulera pendant la semaine du 23 au 27 avril sur 5 ½ 
journées  à raison de 3h le matin à l’école élémentaire de Wolfisheim. 6 élèves sont inscrits à ce 
stage, sur proposition des enseignants. 

http://pagesperso-orange.fr/ecole.holtzheim
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5. Les effectifs pour la rentrée 2012  
 
Les inscriptions en CP se feront courant avril : à ce jour, 34 CP venant de l’école maternelle du 
village sont prévus, 31 CE1, 34 CE2, 43 CM1 et 25 CM2 soit 167 enfants. M. l’Inspecteur sera 
informé régulièrement de l’évolution des inscriptions pour la rentrée 2012. 
 
 

6. Bilan des sorties/classes transplantées  
 
Petit bilan des sorties pédagogiques et classes transplantées depuis le début de l’année scolaire :  
 
- un spectacle de Noël proposé et financé par la commune pour toutes les classes. 
- sortie au Planétarium pour les CM1 et CM2 
- visite de la boulangerie pour le CP 
- musée des arts décoratifs pour le CP/CE1 
- musée alsacien pour le CP 
- musée d’art moderne pour le CM1, le CM2, le CP/CE1 et le CP 
- Ferme Bussière pour le CE1/CE2 et le CE2 
- la Cité de la Musique et de la Danse pour le CP, CP/CE1, CM1 et  CM2 
- spectacle au Zénith pour le CM1 
- une classe « cirque » pour le CP et le CP/CE1 
- un tournoi de basket pour les classes de CE1/CE2 et CE2 
- un permis piéton en partenariat avec la gendarmerie pour tous les CE2 
- une série d’interventions sur le thème de la maltraitance pour tous les élèves de CP 
- Les sorties régulières à la Médiathèque de toutes les classes pour les animations (Tomi 
UNGERER, livres mis en Musique, spectacles …) dont il faut souligner la richesse et la qualité.  
 
Certains parents regrettent qu’il n’y ait pas de classe transplantée avec nuitées dans les classes 
de CM cette année. Les enseignants rappellent que l’organisation de ces classes est lourde en 
termes de travail, de temps et de responsabilité, que leur coût reste parfois élevé même avec 
l’aide des bénéfices reversés par l’APEEH et qu’elles ne sont pas une des priorités de l’Education 
Nationale. 
 
 

7. Décision de l’IA concernant le Pont de l’Ascension  
 
La décision de ne pas reporter les cours du vendredi 18 mai a été validée par l’Inspection 
Académique qui a suivi le choix de chaque commune. Les élèves auront donc classe ce jour-là. 
 

8. Point sur l’avancement des travaux de l’école 
 
L’extension de la cour de l’école est terminée et sera fonctionnelle à partir du mois de mai.  
Les vitres du préau seront démontées pendant les vacances de printemps. 
L’isolation extérieure du l’école commencera également pendant ces congés et des échafaudages 
seront installés sur la partie nord du bâtiment. 
Les entrées et sorties de l’école élémentaire se feront par l’extension de la cour à compter de la 
rentrée du 7 mai.  
La cour de l’école maternelle étant en travaux, les élèves de l’école maternelle utiliseront la cour 
de l’école élémentaire pour leurs récréations. 
Un parking supplémentaire est en cours de réalisation côté Roseraie. 
Les enseignants demandent que certaines places de parking leur soient réservées. 
 
 

9. Bilan des actions de l’APEEH 
 
L’APEEH remercie les représentants de la Mairie et les enseignants pour l’aide apportée lors des 
différentes actions et pour leur réactivité. 
  
Pour information voici un rapide bilan des actions menées cette année scolaire : 
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L’action des chocolats de Noël a généré un bénéfice de 924 € reversé aux coopératives de 
classes au prorata des commandes. 
L’action des chocolats de Pâques a généré un bénéfice de +/- 1100 € qui seront reversés au 
prorata aux coopératives de classes de l’Elémentaire et de la Maternelle. 
L’association aide aussi ponctuellement les familles en difficultés lors des sorties de classe            
(cirque, voile). 
L’action sapin a connu un succès identique à celui des années antérieures grâce à la générosité 
des habitants de la commune mais il semble que le nombre de sapins récoltés soient en baisse 
malgré tout. 
Les commandes de fournitures ont remporté un vif succès puisque 190 kits complets seront livrés 
aux parents (pour 243 possibilités de commandes).  
Il est encore possible de commander des kits pour les classes entrantes de Maternelle (Petits). 
Merci de prendre contact avec Mme SOHN 03 88 78 38 47  
 
 

10. La fête de fin d’année  
 
Comme annoncé lors du premier Conseil d’Ecole, il n’y aura pas de fête d’école cette année en 
raison des travaux dans les écoles. 
Les enseignants qui le souhaitent inviteront les parents dans leur classe pour un moment 
d’échange en fonction des projets en cours. 
A ce jour, rien n’est défini. 
 
 

 
Le prochain Conseil d’Ecole aura lieu le mardi 19 juin à 20 heures. 
 
 
 
La séance est levée à  21h45.           . 
 
 
La Directrice                                                       Pour les représentants de parents élus                       
 
Mme KLEIN                                                                       Mme GASSER                            


